

 **La Jornada**

Pemex, un "gran riesgo" para nota soberana del país: Fitch

Reuters |

Ciudad de México. Petróleos Mexicanos (Pemex) es un "gran riesgo" para la sostenibilidad de la nota soberana de México, que se mantiene en "BBB", afirmó este martes el analista de la agencia Fitch, Charles Seville.

Durante un evento de la firma en Ciudad de México, Seville también dijo que la ratificación del nuevo acuerdo comercial de Norteamérica, el T-MEC, ha dado cierto alivio a la incertidumbre en México, aunque los inversionistas locales se mantienen cautelosos.